Revue de la presse du 18/02/2015

La réforme portuaire a introduit des mutations profondes dans le système

Le ministre de l'Equipement, du Transport et de la Logistique, Aziz Rabbah a indiqué lors de la réunion du Comité de pilotage de l'étude pour l'évaluation des retombées et impacts de la réforme portuaire que « la réforme portuaire est une politique publique qui a introduit des mutations profondes dans le système de gestion et d'exploitation des ports marocains ».

•MAP•

Réunion à Rabat du Conseil d'administration de l'Ecole Hassania des Travaux Publics (EHTP)

L''EHTP s'est réuni, lundi dernier, sous la présidence de M. Aziz Rabbah afin de faire le point sur la gestion des affaires de l'Ecole et discuter de la stratégie à adopter pour le développement de ses activités.

•MAP•

La sécurité routière

Aujourd'hui le Maroc a consacré son supplément hebdomadaire de l'automobile au thème de la sécurité routière. Le quotidien a fait part des nouveautés du projet de loi élaboré par le ministère de tutelle concernant le code de la route. Il'a également publié un entretien avec Benaceur Boulaajoul, secrétaire permanent du CNPAC, dans lequel il a affirmé la baisse significative de la gravité des accidents de la circulation en 2014. M. Boulaajoul a ajouté que le facteur humain intervient à hauteur de 80% des accidents de la circulation. En répliquant à la question relative à l'approche du comité à propos des inondations, M. Boulaajoul a précisé que le CNPAC a lancé une opération intégrée de communication et de sensibilisation sur la conduite dans des conditions climatiques difficiles. Le journal s'est intéressé aussi au sujet de la visite technique des véhicules en mettant l'accent sur le plan d'action de mise à niveau de ce secteur, lancé par le ministère de tutelle en 2005.

•Aujourd'hui le Maroc•

Stewards et hôtesses de l'aire, la formation se professionnalise

En relation avec le lancement d'une formation qualifiante entre la RAM et l'OFPPT sur le personnel navigant commercial, le quotidien a publié une interview avec Rachid Ejjami, Président de la Fédération nationale des organismes de formation touristique, et membre de la commission nationale du ministère de la formation professionnelle. Il a ainsi précisé que cette convention entre la RAM ET L'OFPPT constitue un modèle pour les partenariats entre deux établissements de cette envergure. Demandant son avis de la déclaration du PDG de la RAM, qui a dit que la qualité des établissements actuels ne répond pas aux attentes de la compagnie, M. Ejjami a répliqué: « Ce n'est pas la qualité de la formation qui ne répond pas à la vision de la RAM, mais ce sont les terribles épreuves que la compagnie marocaine a subies et qu'elle a surmontées par la suite ».

•Les Inspirations Eco•

➤ Lancement d'un appel à la concurrence pour renforcer le réseau national des centres de contrôle technique des véhicules

Le ministère de l'Equipement du Transport et de la logistique vient de lancer un appel à la concurrence pour renforcer le réseau national des centres de contrôle technique des véhicules visant la création de 79 nouveaux centres dont le nombre de lignes et la localisation géographique sont fixés par le ministère.

•MAP•

Safran ouvrira une nouvelle usine à Casablanca

Le groupe Safran qui a fêté, hier, les 10 ans d'existence du site de Labinal Power Systems à Ain Atiq, croit fortement dans les perspectives du secteur aéronautique au Maroc. Interviewé par Les Inspirations Eco et l'Economiste, Jean-Paul Hertman, PDG de Safran a dévoilé que le groupe ouvrira une nouvelle usine à Casablanca prochainement, qui sera spécialisée dans les cerveaux mécanismes pour commandes de vol. Il a souligné également que les filiales du groupe au Maroc tablent sur une croissance du chiffre d'affaires global à l'export de 10% en 2015.

•L'Economiste • Les Inspirations Eco •

Le Maroc mise sur une stratégie innovante basée sur la communication et la recherche scientifique

Dans le cadre de la conviction du Maroc que l'innovation et la créativité sont les clés pour cibler le grand public, le CNPAC a organisé cette année des concours pour l'élection du meilleur conducteur professionnel, du meilleur moniteur de conduite, de la meilleur entreprise et de la meilleure thèse scientifique dans le domaine, en plus de l'organisation de la 4e édition du Festival mondial du film de sécurité routière, ainsi que plusieurs autres actions de sensibilisations.

•Al Bayane• Aufait•

M. Benkirane préside une réunion du Conseil de surveillance du Groupe Al Omrane

La presse fait part de la tenue de la réunion du Conseil de surveillance du Groupe Al Omrane, sous la présidence du chef du Gouvernement, Abdelilah Benkirane afin d'examiner le bilan d'activités du groupe lors de l'année 2014, et son budget pour l'année 2015. Cette réunion a connu la participation, entre autres, de M. Aziz Rabbah, ministre de l'Equipement, du transport et de la Logistique. (MAP-Hespress)